
 

 

 

 

 

 

「葉っぱが秋の葉っぱになっている！」 

  校長 神田 敏之 

 

登校してきた２年生の子どもが、つぶやいていました。階段上の桜の木から落ちた葉が広が

っているのを見て出た言葉です。思わず出た言葉でしょうが、１、２年生の生活科では、季節

のつながりとともに学習を進めています。日々の生活や学習で季節に思いが向かっていること

をうれしく感じました。 

１年生が朝顔の鉢のところで何かしているので声をかけると「とれた種を埋めているんだ」

とのことでした。いろいろなことを知っている大人の立場からすると「今から蒔いても大きく

ならないよ」と声掛けをしそうですが思ったことをやってみるという経験はたいへん貴重で

す。私も１年生を担任している時に同じようなことがありました。私も驚いたのですが、背丈

は大きくはなりませんが小さい花が咲いたのです。「なぜ、前と同じようにつるを巻いて大きく

育たないのだろう」などと育ててみて発見することがたくさんあるでしょう。この一つ一つが

学びに繋がります。この学びをつぶさないように周りの大人は先回りをして考えを押し付けな

いようにしなくてはと、認識を新たにしました。 

 

再来年には本校は開校５０周年になります。リーダー・イン・ミーで培った主体性を発揮で

きる記念行事を行えたらよいと考えています。そのことも含め少しずつ準備を進めていきま

す。 
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未来の朝比奈っ子について話しませんか？ 

１０月２８日（金）１５時から１６時まで 図書室にて 

＜内容＞小グループに分かれて次のテーマで話し合います。 

・子どもたちにどのような人になってほしいと思いますか。そのために周りの大

人は何ができますか。 

・５０周年（2024 年）記念事業で、どのような活動で子どもたちの主体性を発揮

できるようにしますか。 

 

学校運営協議会を拡大版で開きます。今回は保護者、地域、学校職員に加え、

児童も参加します。子どもたちの育成に関心のある方はどなたでも参加できま

すので、地域の方で参加ご希望の方は２１日（金）までに学校へご連絡くださ

い。保護者の方は、後ほどマチコミアンケートを出しますので、そちらで出席

のご回答をください。 


